



Reuters, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

JUICIO POR LAS MALVINAS. Buenos Aires, Nov. 11 (Reuters). Los tres comandantes de la Junta Militar que gobernó Argentina durante la guerra de las Malvinas en 1982, esperan esta mañana

el inicio del juicio que se sigue a 16 altos oficiales, por su responsabilidad en ese conflicto. Ellos son, de izquierda a derecha: Almirante Jorge Anaya, Gral. Leopoldo Galtieri y Brigadier Basilio Lami Dozo.

Etapa final de juicio a 16 militares argentinos

Buenos Aires, Nov. 11 (AP). El Fiscal General de las Fuerzas Armadas, Brigadier Héctor Canale, comenzó a fundamentar hoy los pedidos de condena contra militares a los que se responsabiliza por la conducción de la guerra de las

islas Malvinas, perdida frente a Gran Bretaña después de 74 días de violentos combates.

El Fiscal ha solicitado penas que van desde la reclusión durante 12 años, más la destitución, para los

—Pasa a la página 47—

Anticipan nueva crisis interna para el M-19

Bogotá, Nov. 11 (UPI). El grupo guerrillero M-19, desvertebrado en su cúpula por el constante asedio del ejército, podría entrar en un nuevo período de crisis, ante la negativa del gobierno de no dialogar con ellos y la falta de respaldo entre la población, indicaron fuentes castrenses.

En sólo tres meses, el ejército ha dado muerte a por lo menos 250 guerrilleros del M-19, durante prolongados combates registrados en los departamentos del Cauca y del Valle, región Occidental del país.

El M-19, que actuó por

—Pasa a la página 47—

Reuters, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA



DOS DEL GRUPO M-19. Bogotá, Colombia, Nov. 11 (Reuters). Dos guerrilleros del grupo izquierdista M-19 con sus ametralladoras Uzi, hechas en Israel, montan guardia en un lugar secreto, donde uno de los líderes de ese grupo se reunió con corresponsales extranjeros.

Contadora aboga fin de bipolarización mundial

Luxemburgo, Nov. 11 (UPI). El Grupo de Contadora hizo hoy un llamado para poner fin a la "bipolarización" del mundo, destacando que el diálogo internacional también está terminando la sujeción de América Latina a una sola potencia.

Un nombre del Grupo de Contadora habló el canciller de Colombia, Augusto Ramírez Ospina, en la ceremonia inaugural de la segunda conferencia cumbre sobre cooperación entre Europa, América Central y los países de Contadora, una continuación del diálogo iniciado en San José, Costa Rica, en Septiembre del año pasado.

\$ 70 millones a C. Rica del BID

San José, 11 de Noviembre (DPA). El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) concederá a Costa Rica créditos por un total de 70 millones de dólares durante 1986, anunció hoy en San José el gobierno costarricense.

De este préstamo del BID, un 50 por ciento será destinado a programas de vivienda para la clase media, y el resto para programas de abastecimiento de agua y de expansión agrícola.

En 1985, el BID dio a Costa Rica créditos por valor de 50 millones de dólares.

Avanzan precios Bolsa Nva. York

Nueva York, Nov. 11 (AP). Los precios de las acciones avanzaron hoy, prolongando el fuerte repunte habido en las pasadas semanas, elevando el promedio industrial Dow Jones a otro nivel máximo histórico.

Los avances se produjeron pese a las ausencias de muchos negociantes de la plaza debido a la celebración del Día de Veteranos. El Mercado de Valores de Gobierno, no funcionó.

Baja el dólar

Londres, Nov. 11 (AP). El dólar bajó hoy frente a todas las monedas con excepción de la lira italiana. El precio del oro subió.

Los operadores atribuyeron una flojedad del mer-

—Pasa a la página 65—

Europa pendiente de la "Cumbre"

Londres, Noviembre 11 (AP). Los aliados europeos de Estados Unidos seguirán atentamente la conferencia cumbre entre Estados Unidos y la Unión Soviética y en su mayoría se conformarán con que mejore el ambiente entre el Este y el Oeste, aún cuando no se logren acuerdos específicos.

La primera prioridad para los europeos es que el Presidente norteamericano Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev por lo menos den nuevo impulso a acuerdos sobre reducción de armas, particularmente a uno

que reduzca el creciente número de misiles norteamericanos y soviéticos de alcance intermedio.

Las cuestiones regionales en otras partes del mundo y los problemas de derechos humanos —aunque considerados temas válidos de discusión— son claramente de menor importancia para los europeos. Tienen la esperanza de que la Iniciativa de Defensa Espacial del Presidente Ronald Reagan, vulgarmente denominada Guerra en las Galaxias, no malogre la cumbre.

—Pasa a la página 64—

Jefes militares de A. L. inician reunión en Chile

Santiago de Chile, Nov. (AP). Jefes militares del continente iniciaron hoy en esta capital la decimosexta conferencia de ejércitos americanos que se prolongará por cinco días.

La reunión se inició formalmente con un acto en la Escuela Militar en la que el

Vicecomandante en Jefe del Ejército chileno, teniente general Julio Canezza, dio la bienvenida a sus colegas americanos.

Canezza, que en diciembre asumirá como uno de los cuatro miembros de la

—Pasa a la página 65—

Sudáfrica sacará del país a obreros negros

Johannesburgo, Nov. 11 (AP). Tras declarar que "la caridad comienza por casa", el gobierno sudáfricano dijo hoy que posiblemente deba devolver a sus países de origen a miles de trabajadores negros extranjeros, si las sanciones que se impongan a Sudáfrica desde ultramar causan

desempleo local.

El ministro de mano de obra Pietie Due Plessis desmintió una información publicada por un influyente diario financiero local en el sentido que el gobierno ya había aprobado la expulsión de algunos de los

—Pasa a la página 65—

Honduras y Costa Rica firmarían acta de paz

Luxemburgo, Nov. 11 (DPA). Solamente Honduras y Costa Rica estarían dispuestos a firmar el Acta de Pacificación del Grupo de Contadora, por lo que los países centroamericanos podrían decidir una prórroga del plazo que caduca el próximo 20 de Noviembre, trascendió hoy en Luxemburgo de diversas fuentes.

Tras una conferencia de prensa ofrecida en la capital luxemburguesa, donde los cancilleres de Centroamérica y la Comunidad Europea se aprestan a suscribir el convenio de cooperación económica entre ambas regiones, el canciller de Honduras, Edgardo Paz Barnica, dijo que su go-

—Pasa a la página 65—

Reuters, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA



CANDIDATAS AL TITULO. Londres, Nov. 11 (Reuters). Nueve de las bellezas que el próximo Sábado estarán compitiendo en el tradicional concurso "Miss Mundo", que este año se realizará en esta capital. Estarán participando representantes de los cinco continentes.

—Pasa a la página 64—